



La selección lucha contra la monotonía

- ▶ **Duelo decisivo** España debe sobreponerse a su éxito para ganar a Francia
- ▶ **Momento Valdés** El meta, que suple a Casillas, ante su gran prueba
- ▶ **Atletas pioneras** 50 años del primer Campeonato de España con mujeres

DEPORTES



La dureza del FMI acorrala a Chipre en la negociación para el rescate

- ▶ Guindos pide una decisión concluyente para evitar el contagio
- ▶ Los dos grandes bancos limitan a 120 euros la retirada de dinero

LUIS DONCEL/CLAUDI PÉREZ
Nicosia / Bruselas

Chipre y el Eurogrupo disputaron ayer un pulso en toda regla. El FMI y los ministros de Finanzas del euro trataron de arrinco-

nar a Nicosia para que accediera a sus exigencias. En la tarde del sábado parecía que el acuerdo estaba cerca. Pero ayer fuentes chipriotas explicaron que el FMI y el BCE incluyeron duras condiciones adicionales en esa partida de póquer en la que acaban convirtiéndose las discusiones sobre los rescates en Europa.

Básicamente, perseguían un castigo a la banca de la isla y a sus grandes ahorradores mayor del que el Gobierno estaba dispuesto a asumir —la disputa se centró en si la quita debería ser superior al 20%. El intento del Fondo Monetario de apretar más y más protagonizó todas las conversaciones previas al Eurogrupo extraordinario. La dureza alcanzó tal nivel que la prensa chipriota informó de un amago de dimisión del presidente Nikos Anastasiadis. En este clima de tensión, los clientes de los dos grandes bancos no podrán retirar más de 100 o 120 euros de los cajeros. El ministro Luis de Guindos reclamó una “decisión concluyente” para evitar el contagio. **PÁGINAS 22 Y 23**

Capriles pelea contra el reloj ante el poderío del chavismo

E. SCHARFENBERG, Caracas

El candidato de la oposición venezolana, Henrique Capriles, multiplica los mítines tras renunciar a una campaña casa por casa. Se han recortados los días de actos electorales para los comicios del 14 de abril, en los que desafía al presidente en funciones, Nicolás Maduro, y a los mastodónticos recursos del chavismo. **PÁGINAS 2 Y 3**

La policía no halla sustancias letales en casa de Berezovsky

PATRICIA TUBELLA, Londres

La policía británica no descarta ninguna hipótesis sobre la muerte del exoligarca ruso Borís Berezovsky, incluido el asesinato, tras el registro de la mansión donde fue hallado su cuerpo el sábado. La búsqueda de residuos químicos o radiológicos ha resultado negativa. **PÁGINA 4**



ALONSO PATINA EN LA PRIMERA VUELTA. Fernando Alonso apenas pudo completar un giro en el Gran Premio de Malasia. Un ligero choque con Vettel le llevó a perder el alerón delantero y abandonar una carrera que ganó con gran polémica el piloto alemán de Red Bull. Vettel adelantó a su compañero Webber, que fue segundo, pese a que su equipo le había dado órdenes de lo contrario. / AHMAD YUSTI (EFE) **PÁGINAS 46 Y 47**

Falciani irrumpe en el ‘caso Gürtel’ con otra lista de evasores fiscales

El informático francoitaliano facilita más información del HSBC que Suiza niega a España desde hace casi tres años

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

Hervé Falciani, ex empleado del HSBC que destapó un gigantesco fraude fiscal en 2009 al poner al descubierto 130.000 cuentas bancarias, ha facilitado a España más

información sobre cientos de evasores que han escapado al control de Hacienda. Según fuentes de la investigación, en la nueva lista figuran dirigentes del PP investigados en el caso Gürtel y otros nombres no vinculados hasta ahora

con la trama. La lista Falciani ha permitido al Gobierno recuperar más de 300 millones de euros entre 2010 y 2011. Ahora, esa cantidad se puede duplicar y hasta triplicar, según señalan fuentes judiciales. **PÁGINAS 10 Y 11**



Las autonomías avisan al Gobierno de nuevos errores en el copago

MARÍA R. SAHUQUILLO, Madrid

El copago farmacéutico no deja de dar problemas. Las comunidades autónomas alertan al Gobierno de cómo los fallos en la clasificación de los ciudadanos según el baremo provocan que muchas personas paguen de más y otras de menos por sus medicinas. El complejo sistema de cruce de datos entre adminis-

traciones sanitarias, fiscales y laborales lleva a este nuevo fallo en el sistema. Seis meses después de su polémica puesta en marcha, las autonomías temen que los problemas se multipliquen con el cambio que proyecta el Ejecutivo para establecer nuevos tramos de pago de medicamentos según la renta. Sanidad asegura que se trata de errores puntuales. **PÁGINA 32**